

ESCUELA NORMAL DE EDUCACION PREESCOLAR



Licenciatura en educación preescolar

Expresión y apreciación artística: cantos, ritmos y juegos

Día de muertos

Alumna: Ana Julia Zaragoza García

1° A #30

Maestra: María Elena Villarreal Márquez

Día de muertos

2 de noviembre

En México esta festividad es una de las mas representativas y bonitas, sin embargo, se da mucho más a relucir en el sur de nuestro país realizando bonitos altares, desfiles, pasando la noche en los panteones para acompañar a sus seres queridos, así como en la película de coco. Pero en el norte no es tanto así.

En mi familia el día de muertos no es tan celebrado por los sentimientos que nos trae, pero no lo dejamos pasar como un día normal; este año comencé a conmemorarlo con las actividades marcadas en la universidad, la primera fue la toma de fotografías en un lugar emblemático de la ciudad de Saltillo, en la cual me caracterizaron de catrina y me pusieron ciertos elementos alusivos a este día.

Posteriormente tuvimos el festival en la escuela, el miércoles 1 de noviembre por la tarde, donde hubo presentaciones de baile contemporáneo, folklor y la participación de algunos jardines anexos a nuestra institución. El altar fue dirigido a Frida Kahlo donde estuvieron todos los elementos que contiene un altar de muertos tradicional, comida, flores, velas, cal, una cruz, la foto, papel picado, etc. Los niños de los jardines presentaron un baile

El día 2 de noviembre me levante temprano para acompañar a mi abuela al panteón para limpiar las lapidas y dejar flores. Cada año mi abuelita visita el panteón y la acompañamos un ratito; como en ese panteón la mayoría de la familia tiene un lugar aprovechamos y visitamos todas las lapidas y también las limpiamos, después de estar media mañana ahí fuimos a ver la exposición de un altar dedicado a un señor muy conocido en ramos y nos fuimos a comer toda la familia a casa de mi abuelita.

